

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

4. November 1981: Start der neuen Talkshow «Rendez-vous»

Unter dem bereits früher verwendeten Titel «Rendez-vous» geht eine neue Talkshow auf Sendung. Sie wird live gesendet. Es sollen Leute dazu eingeladen werden, die sich vorher nie begegnet sind. Thema ist keines vorgegeben und die Sendung, die als Experiment angekündigt ist, hat kein fixes Ende (Open end). Gastgeber Dietmar Schönherr sagt in der Sendung unter anderem, er könne sich «aufregen über Herrn Reagan oder so ein anderes Arschloch». Schönherr wird nach der Sendung entlassen. Ebenfalls nicht mehr als TV-Mitarbeiter weiterbeschäftigt wird Wolfram Knorr, «Weltwoche»-Redaktor, der sich in einem Artikel kritisch über die Verantwortlichen an diesem Fernseh-Debakel geäußert hatte.